

Correction des questions

Doc 1

L'architecture du château fort avec ses remparts (muraille qui entoure le château fort), son pont-levis, ses douves (fossé rempli d'eau qui entoure le château) en fait un lieu sûr difficilement prenable.

Doc 2

Il reste très peu de maisons paysannes car elles manquent de confort : une seule pièce, très peu d'ouvertures.

Elles sont peu solides et protègent peu des intempéries. : sol en terre battue, murs en terre et bois...

Les habitats ont évolué grâce aux progrès techniques, aux matériaux de construction (pierres, béton, briques...), les maisons aujourd'hui sont plus grandes, modernes, disposent de l'eau courante et de l'électricité.

Doc 3

